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協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

 

・教員の働き方改革と研修について 

 放課後の限られた時間の中で取り組む。 

 入退校時刻を管理し、ワークライフバラン 

 スについて指導していく。 

・教員の地域行事への参加 

地域行事への参加は切れないものである。 

分担して参加していく。 

・英語活動の充実について 

 マスクをしていると発音がわかりにくい。

低学年から英語嫌いにならないように指導

をしてほしい。 

 ＡＬＴは、フェイスシールドをつけて、口元

を見せて授業を行っている。 

・良い生活習慣について 

 早寝、早起き、朝ごはんを身に付けさせてほ

しい。 

 家庭の協力をいただきながら、定着に努め

ていく。 

（２）承認 ・特になし 

（３）承認 ・第２波、第３波が来たら、計画は見直され

るのか。 

 わかった段階ですぐに対応していく。 

・昨年度、６年生の未指導分について大石北

小との差はなかったのか。 

 大石中、大石北小と連携をとり合って、対

応している。 

・報道でもあったが、６年生に対する特別な

授業形態の工夫を考えているのか。 

人手が増えないと難しい。 

・２学期以降、土曜授業は実施されるのか。 

 今のところ、話はない。 

・教職員がトイレ清掃や消毒を行っているが 



上尾市から人が充てられないのか。 

今のところ、予定はない。 

 

 

 


